



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

## **Antrag**

### **Fahrscheinautomat an der Endhaltestelle Bürgerhaus**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung und die Mainzer Mobilität, an der Endhaltestelle der Straßenbahn am Bürgerhaus einen Fahrkartenautomaten zu installieren.

Solange das aktuelle Tarifsysteem mit seinen Einzelfahrscheinen, Mehrfach-Fahrkarten, Gruppenkarten oder entfernungsabhängigen Fahrkarten usw. gilt, tragen Fahrkartenautomaten mit ihrem Angebot, einen dieser Fahrscheine unkompliziert zu erwerben, zur Attraktivität des Öffentlichen Personennahverkehrs bei.

Die Endhaltestelle der Straßenbahn am Bürgerhaus ist eine vielgenutzte Haltestelle. Mit der Inbetriebnahme des neuen Bürgerhauses dürfte sich die Nutzung weiter verstärken. Ein Fahrscheinautomat erscheint deshalb als gutes Serviceangebot.

Klaus Euteneuer